

## SUMMARY

# KEGIATAN GOVERNMENT RELATIONS PADA DIVISI EXTERNAL COMMUNICATION PT PERTAMINA (Persero) DENGAN DPR (Legislatif)

Created by DEWI SEPTIANA

**Subject** : KEGIATAN GOVERNMENT RELATIONS PADA  
DIVISI EXTERNAL COMMUNICATION PT  
PERTAMINA (Persero) DENGAN DPR (Legislatif)

**Subject Alt** : KEGIATAN GOVERNMENT RELATIONS PADA  
DIVISI EXTERNAL COMMUNICATION PT  
PERTAMINA (Persero) DENGAN DPR (Legislatif)

**Keyword** : Kegiatan, Government Relations, External Communication

### Description :

Karya tulis ini dimaksudkan sebagai laporan atas Kuliah Kerja Praktik yang penulis lakukan di PT Pertamina (Persero) dari 1 Maret hingga 30 Maret 2012, yakni menyangkut kegiatan Government Relations Pada Divisi External Communication PT Pertamina (Persero) Dengan DPR (legislatif) Laporan ini membahas apa yang penulis lakukan selama melakukan praktik kerja, yakni yang berhubungan dengan Government Relations Pada Divisi External Communication PT Pertamina (Persero) Dengan DPR (legislatif). DPR (legislatif) merupakan jenis publik eksternal Public Relations yang harus turut dibina hubungannya agar terjalin hubungan yang harmonis dengan PT. Pertamina (persero). PT. Pertamina (persero) membina hubungan dengan komisi VI, VII dan XI.

Berdasarkan apa yang penulis lakukan selama praktik kerja, disimpulkan bahwa keberhasilan sebuah komunikasi dengan DPR (legislatif) adalah berdasarkan kegiatan-kegiatan yang dilakukan, kegiatan yang dilakukan salah satunya adalah kunjungan kerja (kunker). Untuk itu penulis menyarankan agar sebuah hubungan bisa terjalin dengan baik, maka sebaiknya perlunya pembuatan program untuk memperlancar dalam membina hubungan tersebut.

**Date Create** : 23/12/2014

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-undergraduate\_200952001

**Collection** : undergraduate\_200952001

**Source** : Undergraduate these communication of faculty

**Relation Collection** Universitas Esa Unggul

**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : copyright2014@esaunggul

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor